

México establece el impuesto de los ausentes

EL CENSOR

Periódico de Intereses Generales

Año III San José, C. R. LUNES 4 JUNIO de 1934. Número 105

El Gobierno tiende a meterse a cervezera

La prensa diaria comenta la instalación que pretende hacer la Fábrica Nacional de Licores, de una moderna máquina para fabricar cerveza esto nos parece injusto por que el gobierno recibe un impuesto por esta bebida y la competencia nos está brin-

dando buen producto, lo que ya monopolizada, nos darán cualquier cosa y pagada talvez más cara, los monopolios son siempre onerosos para el pobre buey «pueblo trabajador» quien nunca puede defenderse de los atropellos a que está expuesto.

¿Quiénes serán los componentes del Team de Foot Ball que irá a las olimpiadas centroamericanas?

¿Y cuando darán comienzo las prácticas?

Esta y muchas son las preguntas con que nos asedian los entusiastas de este viril deporte, preguntas a las cuales no podemos adelantar una respuesta en firme, por ser motivo de que nuestra Federación después de haberse entusiasmado nombrando entrenadores, aptó por dormirse en los laureles; y lo definimos así por ser ya urgente de que se haga la debida selección y se le practique con asiduidad, pues la fama internacional de nuestro Foot Ball exige un buen papel en estas juntas centroamericanas, y sólo con tiempo suficiente de entrenarse en conjunto es que nuestra selección pueda llegar al

entendimiento perfecto en su juego.

Esperamos de parte de la Federación un mayor entusiasmo, y pasamos a exponer a la consideración de los aficionados un señor team:

Arqueros: Jones y González. Zagueros: Miltón, Alfaro y Goldoni. Medios: Arguello, Bonilla, Chiseta, Guapo y Villalobos. Delanteros: O. Bolaños, Quesada, Amador, H. Bolaños, Buroy, Matamoros, Pegivalle, Hütt y Durán. Aquí en esta lista entran titulares y reservas, y es para El Censor la más digna representación del valor futbolístico.

Hallaron una botija llena de Oro En Una Muralla Que Botaban

San Salvador.—Una botija que contenía gran cantidad de monedas de plata y oro, ennegrecidas por la acción de la humedad y el tiempo ha sido encontrada en un paredón de una casa situada en el barrio de dolores, a inmediaciones de la calle que conduce al pueblo de Huizúcar.

De este paredón, varios peones sacaban tierra para reparar la vía. La botija estaba en la parte superior. Los trabajadores sacaban tierra de uno de los lados. Cuando llegaron al sitio en donde se encontraba el tesoro, hubo un alboroto entre los peones. To-

dos querían participar del contenido.

Los beneficiados por el hallazgo fueron cuatro únicamente: aquellos que se encontraban cerca del paredón, extrayendo tierra. Fué tanta la prisa que se dieron en extraer la botija, que la rompieron antes de sacarla por completo.

En la indicada región suelen encontrarse, de cuando en vez, ídolos, vasijas y utensilios de uso doméstico. Lo cual hace pensar en que allí estuvo, hace muchos años, una ciudad indígena que quedó sepultada después.

Las Relaciones De Los Estados Con el Vaticano

Las relaciones de la Santa Sede con las diversas naciones han aumentado prodigiosamente en el año de 1933.

Firmó concordatas con Austria, Alemania, Estonia e Italia en lo referente al ferrocarril del Vaticano.

Pío XI recibió visita oficial de varios presidentes y ministros de negocios extranjeros. El 18 de marzo la visita de los ministros ingleses M. Mac-Donal y sir Folm Simón; el 13 de abril el vice-canciller von Papen y M. Goering presidente del Reichstag; el 18 de abril el cauciller Dollfres; el 25 de mayo E. de Valera, presidente del Estado libre de Irlanda; el 28 de julio, general Gombes, jefe del gobierno húngaro, el 23 de setiembre, el conde Bronquerille, presidente del consejo de Bélgica.

Dos terroristas condenados a pena capital en ROMA

Roma.—El Tribunal especial ha emitido sentencia contra los antifasistas que hicieron estallar un artefacto en el atrio de la Basílica Vaticana, y habían preparado, además, otros atentados terroristas que, afortunadamente, no fueron llevados a cabo.

El fiscal pidió dos penas de muerte y una de treinta años de reclusión, pero dejó en libertad de aplicar menos pena, en atención a que la bomba había causado leves daños y las víctimas sufrieron pequeñas heridas.

La sentencia, que ha sido publicada, condena a Renato Cianca y Leonardo Bucciglioni, a treinta años de, y a Claudio Cianca a diecisiete años. Otro acusado fué absuelto por falta de pruebas.

Busque la Lista de Lotería de Panamá en la 4a. página

La residencia en país extranjero será motivo de tributación

México.—Por un decreto gubernamental se ha implantado el «impuesto de los ausentes». Se pagará el estado de dos al cuatro por ciento sobre todas las ganancias obtenidas en México y enviadas a mexicanos que residan en el extranjero.

El impuesto comprende a las personas que residan fuera de la nación, excepto los empleados

y autoridades del estado. También comprende a todos los que al principio del año fiscal hayan residido en el extranjero cuatro meses. Toda persona que transmite fondos tiene la obligación de declarar la cantidad con el fin de pagar el impuesto que le corresponda al tesoro.

Mrs. Thomas Walsh Es agasajada en los Estados Unidos

Washington.—Mrs. Thomas Walsh que ahora se ha convertido en neoyorquina está siendo el centro de las atenciones sociales por parte del Gabinete y otros núcleos de Washington a los que hubiera pertenecido oficialmente si su esposo no hubiese muerto durante la luna de miel. La linda viuda cubana vino a Washington la semana pasada para concurrir a los servicios conmemorativos del Congreso ya que el esposo de ella había sido designado para procurador general cuando ocurrió su muerte pocos días antes, de que fuera inaugurada

la Administración del Presidente Roosevelt. Le llueven invitaciones y ha permanecido visitando a los funcionarios que conoció brevemente bajo las dolorosas circunstancias de su duelo. Fue invitada a un te el lunes en la Casa Blanca y en la misma mansión se le ofreció un picnic el martes reuniéndose con la esposa del vice Presidente de la República; Garner. Hoy ha almorzado con senadores del partido demócrata y sus esposas y mañana será invitada a una cena que le ofrecerá la esposa del secretario de la guerra, George Dern.

La ley Salvadoreña para desterrar el periodismo extranjero

La Asamblea Nacional Legislativa de la República de El Salvador, en uso de sus facultades constitucionales; y CONSIDERANDO:

Que es un deber de patriotismo velar por los intereses nacionales en todos los órdenes de la vida del Estado y que estando entre éstos problemas del periodismo del cual no hemos hecho ningún aprecio debido a la poca importancia que hasta esta fecha se le ha dado; y que es un deber de las instituciones republicanas reglamentar la publicación de artículos que atañen a la vida de la República especialmente asuntos económicos que afectan ante todo solamente al conglomerado salvadoreño.

DECRETA:
Artículo 10.—Los temas, proyectos y leyes económicas del Estado solamente serán tratados en el periodismo nacional, por salvadoreños de nacimiento.
Artículo 2.—El Salvadoreño que trate en la prensa, cátedra

o conferencia asuntos económicos políticos y sociales que se refieran a la vida del Estado deberá ser ciudadano en ejercicio de sus funciones, de responsabilidad pecuniaria, o versando en esta materia, toda vez que fuere de notoria buena conducta.

Artículo 30.—Los extranjeros que contravengan estas disposiciones serán tratados como perniciosos; y se impondrá a los nacionales, una multa de doscientos colones por primera vez y seis meses de prisión mayor en caso de reincidencia.

Artículo 4.—Exceptúanse de las reglas anteriores a los extranjeros llamados como asesores o aquellos que por la importancia del asunto fueren llamados por el gobierno de la república externar sus opiniones técnicas.

Artículo 50.—Todo extranjero que a la fecha de la promulgación de esta ley, ejerza en cualquier forma el periodismo en la república, pagará un impuesto de veinticinco colones mensuales.

Dado en el Salón de sesiones del Poder Legislativo, etc.

EL CENSOR
 Semanario de Intereses Generales
 Tel. 2842 CARLOS D. MORA POVEDA DIRECTOR Ap. 1341
 Hazel Sánchez B. REDACTOR
 Suscripción de 5 N^{os}. ₡ 0.50 Número suelto..... ₡ 0.10
 Oficina: de la esquina Sur de la Prensa Libre
 50 varas al Oeste

CANCIONERO DE EL CENSOR.

Fermin

Letra y Música de Agustín Lara

Por su temple y su valor se ha heredado una chiquilla
 y por su arte verdadero, y esa chiquilla es sevilla.
 todos dicen que Armilita Amarilla, Amarilla,
 es un maestro de cuerpo entero. pinturero del mandil,
 Idolo de la afición torerazo, maravilla
 por la suerte y el embrujo, que domina con postú.
 abre su capote de lujo. Eses ama y señor
 La tierra hispana lo consagró. de al fiesta cañí.
 En un lance de Fermin Fermín.

El ex hidalgo del Báltico

Así llama José Ramón Pérez Bances al conde de Keyserling, según le traduce y refiere su vida:

Hernán de Keyserling nació en Kaykull hace seguramente más de medio siglo. Estonia era entonces una región feudal de Alemania, y la familia Keyserling vivía a lo gran señor, entre el respeto, la sumisión más bien, de la gleba aldeana. Hernán tuvo la juventud turbulenta de cualquier muchacho rico y caprichoso que se va haciendo y deshaciéndose, en una comarca sometida a un régimen jerárquico de castas. Su voluntad era su única ley. Estudió en universidades alemanas y suizas y siguiendo la moda pedagógica de su tiempo: la especialización se ad-

estallar la guerra europea y subvertirse con ello todos los valores del mundo. Fué necesario el tremendo espectáculo del desquiciamiento universal para que el conde estoniano se sintiera entremesado en las raíces de su pensamiento. No sólo hizo crisis su cultura, como acaeció a todo hombre inteligente. Se arruinó su casa, y su propia Estonia se desgajó del imperio y empezó a vivir su libertad.

A pesar de ser ya un filósofo, cuando volvió a visitar su natal Kaykull y comprobó que sus antiguos siervos no le hacían gran caso, porque empezaban a ser hombres libres, ciudadanos de un país independiente, el conde se sintió entristecido, como despoja-

¿está Ud. sano?
 Examine periódicamente la SANGRE, ORINA y EXCREMENTO
 Lic. Carlos Víquez
 Frente a Oficinas de Compañías Eléctricas
 TELEFONO 4114

cribió a una especialidad: la geología. No pensaría entonces el conde que aquel estudio técnico de las entrañas terrestres habría de servirle más tarde, cuando la intuición fuera su más buído instrumento de análisis, para apresar el alma, el espectro espiritual de la Tierra.

Acaso Keyserling no hubiera sido sino "un sabio geólogo alemán", un pobre especialista, acartonado de papeletas y de fichas y abrumado bajo el peso de cruces y condecoraciones, de no

do, refiere, de un bien patriomonal legítimo.....Hizo falta este íntimo dolor, esta pequeña amargura particular, para que Keyserling acabara de darse cuenta de que el eje del mundo estaba roto en varios pedazos, como la mina de un lápiz, y había que cambiarlo por otro.

Retiróse a un apartado rincón de la Alemania que estaba fraguándose, y se dió a meditar una nueva concepción del mundo.

ESQUELAS MORTUORIAS
 CON IMPRESION, CIRCULACION Y ROTULACION
 EN LA AGENCIA MORA POVEDA
 TELEFONO 2842

Depósito de Maderas
 Ramón León
 El mejor y más barato del país
 100 varas al Norte de la Panadería Musmani
 TELEFONO 3032

BOTICA ISABEL
 100 vs. al Norte del Mercado de Plaza Víquez
Drogas puras de patente extranjeras y nacionales
 El recetario es manejado exclusivamente por su propietario.
Lic. José Fco. Oreamuno Flores
 TELEFONO 3170 - Abierta el Domingo todo el día

Lechería Robert Avenida de las Damas
 Proteja la Salud de sus niños, y críelos sanos dándoles leche
Robert
 Más rica en grasa por sus magníficas vacas Jersey
 Elegantísimo salón de expendio magníficamente atendido.
 Servicio a Domicilio Teléfono No. 2291

Por algo era sabio
 El sabio Humboldt llegó a México provisto de cartas de recomendación para el Virrey. Este, a su vez, le dió otras para las autoridades de las diversas provincias, diciendo en ellas que el portador era uno de los sabios más eminentes de Europa. Al llegar a cierto pueblo, fue recibido y agasajado por el alcalde, que quiso guiarle en sus diversas excursiones.
 Como Humboldt no cesaba de hacer preguntas acerca de cuantas cosas veía, el bueno del alcalde llegó a ponerse de mal humor, hasta que, no pudiendo contenerse le dijo:
 —Señor, el Virrey me dice que usted es un sabio, pero no comprendo qué es lo que usted puede saber si todo lo pregunta.
 —Pues por eso sé halgo—dijo Humboldt, pacientemente.

PABLO BAIXENCH
 FRENTE AL TEATRO AMÉRICA
Grabador y Fotógrafo
 Con cincuenta años de práctica

ACADEMIA MUSICAL "EUTERPE"
 Director Julio Fonseca
 Lecciones de Piano, Violín, Teoría, Solfeo, Dictado Armonía etc.
 Matrícula abierta todos los días excepto sábado, de 3 a 5 p. m. en el local de la escuela Juan Rudín frente al Monte Nacional de Piedad

La ley
 Soy la ley. Por mí se llega al orden, a la unidad. En mis manos tengo tres dones: Salud, Felicidad y Exito.
 Aquellos que no me siguen son devorados por los perros del mal, de la miseria y del fracaso.
 El ignorante me teme; el sabio me busca.
 Los tontos creen que me engañan, pero yo soy más lista que el más listo, más fuerte que el más fuerte. Soy vieja; jamás duermo; nunca me equivoco. Soy tan viril como la juventud; exacta como las matemáticas.
 Sin mí no podría haber arte ni parte, ni encanto en los paisajes, ni gobierno ni vida.
 Soy el secreto de la bondad. Soy el horror del pecado.
 Soy la senda eterna, y fuera de mí no hay otra. El cielo es donde estoy; el infierno donde no estoy.
 Soy eficiencia en el hombre, amabilidad en la mujer.
 Estoy dondequiera. Los que viven conmigo encontrarán la paz; los que vayan conmigo encontrarán a Dios.
 De «Sermones Laicos»

Strasburger y Fonseca INDUSTRIALES

Buen humor
 ¿Qué fué lo que lo obligó a Ud. a fabricar moneda falsa?
 La falta de buena, señor Juez.
 Sus vicios le han traído a Ud. hasta este banco.....
 No, señor juez; lo que me han traído fueron dos vigilantes.
PROFESION?
 Sepulturero, para servir a vuestro honor.
 ¿No negará usted que le robó la cartera a ese caballero.
 No lo niego, señor juez; pero, fue por debilidad: hacía dos días que no probaba bocado.
 ¿No le he dicho que no quería verle más por aquí?
 Tiene usted razón, señor Juez; así se lo he dicho al agente, pero no me ha hecho caso.

Estación Radiodifusora
 Gálvez y Carvajal. — Teléfono 2402
 Música selecta; los anuncios de EL CENSOR serán periferoneados por esta Estación—

Nuestros Amigitos.



Roberto Lang Jr.

Encantador e inquieto varoncito que suele meter bulla, y que además, entroniza la felicidad en el distinguido hogar Lang-Alvarado.

Estudio Científico Astrológico

Para complacer a nuestros amables lectores, prometemos contestar en el próximo número su Horóscopo siempre que nos llene con claridad el siguiente cupón

EL CENSOR

Semanario de Intereses Generales

Tel. 2842 Oficina: 50 vs. al Oeste de la Prensa Libre Apdos. 1341 y 1185

CUPON No. 7

Nombre o seudónimo
 Año de nacimiento
 Mes..... Fecha
 Día..... Hora.....

San José, Costa Rica Mayo de 1934.

Contestamos por el orden respectivo conforme van llegando. El porte de correo debe pagarse completo porque nosotros no sacamos las cartas multadas.

CORTESE Y ENVIESE

Calidad insuperable



Aunque crezca la vida

The Costa Rica Electric Light & Traction Co. Ltd.

DEPARTAMENTO COMERCIAL Distribuidores

Anunciese en EL CENSOR

TOME SipiRina EN VEZ DE Aspirina

La SipiRina es de completa eficacia para los dolores, resfriados y malestar general. - No afecta el Corazón. Pida SipiRina en todas las Boticas

Marca Registrada y debidamente autorizada por la Facultad respectiva

Estación Radiodifusora Alma América

Trasmisión nítida y fuerte a 730 kilociclos.—Teléfono 3241

Esta Estación perifonea los anuncios de EL CENSOR todos los días de 6.30 a 7 de la noche

Buen Humor

Otro individuo va por un camino y hace estrellar su carro contra un árbol, lleudo a dar con su propia humanidad en tierra, bastante maguyado aunque no gravemente.

Dos niños pasean por aquellos lugares y el varoncito le grita regocijado.

—Caballero, caballero! ¿Quiere usted hacerlo otra vez? Es que mi hermanita no ha tenido el gusto de verlo.

Anúnciese en "EL CENSOR"

La fe

No temas nunca en los casos angustiosos decir una palabra optimista. No receles que el destino te contradiga: el destino jamás contradice a los hombres que esperan en él y siempre cumple las promesas que su nombre hacen los fuertes.

Tu buen deseo ayuda por otra parte a manifestarse a todas las bellas posibilidades de la existencia.

Las hadas propicias, son los cofres invisibles llenos de mercedes, están siempre esperando la voz segura y afectuada que las solicite en favor de su vida cara, de un ser querido y precioso.

Pero es indispensable que tu voz al llamarlas, no tiemble desconfiada....

¿Cómo quieres que la buena fortuna se detenga a tu puerta si no crees en ella? Tú fe le abre los caminos de tu morada.

La duda es como una maleza inexplicable, pero entre la cual

Strasburger y Fonseca INDUSTRIALES

no pueden pasar los genios del bien.

Toma tu hacha y corta energicamente las males hierbas: hablo del hacha de tu fe. Verás cuán espacioso se vuelve la ruta y como convida a recorrerla a todas las venturas.

Imp. Cartín

Los celos

Nada más lógico que la lógica de los hombres!

Cuando Juan que amaba a Laurita, se convenció de que ésta le pagaba en la misma moneda, se casó con ella. Después de la boda le dijo:

—Amor mío: los hombres que como yo, aman, son celosos, y yo te adoro con toda mi alma.

—¿Te he dado motivos para estar celoso?

—No; pero cada vez que veo lo hermosa que eres, sufro pensando que otros hombres pueden encontrarte tan bella como yo te veo.

—Bien—dijo Laura.

Y para tranquilizarlo dejó que la maternidad destruyese la embeltez de su talle y la armonía de las líneas de su cuerpo espléndido.

—Y ahora ¿sigues teniendo celos?

—Sí, amor mío. Tu cabellera es espléndida, larga y sedosa. Por ella te amarán otros hombres.

—Bien dijo—Laura.

Y para que dejara de sufrir en

lo sucesivo se cortó el pelo.

—Y ahora, ¿sigues teniendo celos?

—Querida mía: tus dientes son demasiado hermosos, y cuando te ríes la frescura de tu boca basta para enloquecer a cualquiera.

—Bien—dijo Laura.

Y para que no volviera a padecer dejó de limpiarse los dientes y no volvió a reír.

—Y ahora ¿sigues teniendo celos?

Pero Juan seguía estando celoso a causa de los labios de Laura, de los ojos, de las manos; y cuando ella para quitarle toda preocupación, se privó hasta del último vestigio de belleza, Juan, tranquilo, le dió las gracias.

—Ahora ya no tendré celos de nadie.

Pero a la semana siguiente Juan dijo a su mujer.

¿Sabes, hija, que cada días que pasa estás más feas?

Y desde entonces siempre tiene una amiga....



Representante y único distribuidor

Restrepo & Co

50 varas al Oeste de la Ferreteria Rodriguez

Pasaje Chacón

Tel. 3690 — Apdo. 494



Panamá producirá su propio Arroz

Panamá.—Más de un millón y medio de balboas, se invierte anualmente en arroz en este país, importado principalmente de la China, con tal motivo, constituyendo, consiguientemente, una salida del país muy importante.

En vista de ello y pudiéndose cultivar el arroz en el territorio nacional, el Presidente Arias ha

hecho que se impongan muy altos derechos a dicho grano, y al mismo tiempo se ayuda al cultivo del mismo. Creese que con esta medida, muy pronto Panamá producirá arroz suficiente para atender la demanda nacional. La resolución del activo Presidente Arias ha sido muy aplaudida.

Si el número mayor de la lotería es igual al del cupón que le regala

El Timbre La Feria

Este le da derecho al magnífico Radio que le obsequiamos

Estudio Científico Astrológico
Apartados 1341 - 1185 Teléfono 2842

contestaciones a los consultantes

A Gregoria.

Analizando un momento su vida, miro que su nacimiento fué bajo la gran influencia del Planeta Martes, y la constelación de Escorpio. Las particularidades suyas, una gran fuerza de voluntad, y casi la mayoría de las personas no le interpretan su persona, Hablando o escribiendo es categórica y no le gusta de andar con rodeos ni circunloquios, amables con los amables y crueles con los crueles. Sus viajes los realizará. En la vida la mayoría de las veces sus planes se molagrarán. En el amor sería bueno no llevarlo al matrimonio, por que será desgraciada. Amante del estudio y le gusta saber, de intuición sutil. En el pasado en 1923 su Astro le daba muchas oportunidades de fortuna. En el presente miro un sendero que lo dejará por que no esta allí lo que usted busca. En el porvenir 1938 le dará todo. Viaje a su tierra dentro de 3 a 15 meses. Números de suerte en Ud. 2 y 7. Talismán de completa felicidad, puede hacercelo un gran iniciado. Bajo la influencia de la Luna, y conforme su edad.

A Margarita Jiménez.
Orotina.

Estando en la plenitud de cierta fuerza para lo que busca, no la logrará, por que miro una gran Sombra Negra que le cubre

en todos sus pasos. Y como Marte su Planeta la guía sin piedad, sólo coleras y desastres se le presentarán. Y para que su caso lo venza; requiere su estudio especial, se informará en el Estudio.

A. Arelos Racso. «O. S.»
Detalles en el Estudio.

Las características que le confiere su signo Zodiacal, son la honradez modestia, sarcástico y le gusta criticar demasiado, rápido de pensamiento y acción. Mercurio y Virgo, le darian mayor provecho en sus acciones o negocios, pero la interposición de la Luna se lo deshace. La curiosidad que existe en Ud. debería aprovecharla en su Yo personal y no dejarla al descubrimiento como en la actualidad lo hace, creyendose beneficiarse y llega a la disolución y falta de animo. El año de 1931 vibró en acción para Ud. 1945 la culminación de su ambición. Si no se protege usted en estos años miro desastres monetarios. Con su Talismán Zodiacal Marciano, vibrado 9 cabalisticamente, con sus correspondientes trigonos en conjunciones, triangulares con su hora de poder y bien confeccionados por un buen iniciado. Vencerá todo.

A Mariely.

Mercurio. Su planeta, no le ayuda en nada, por interponerse

Panamá 3:

Permanente
A nuestros abonados les rogamos, que si no aceptan el «Censor» se sirvan devolverlo al apartado 1341

El Jabón Amarillo



Saturno, por eso el año de 1933, perdió su gran felicidad. Agosto y Diciembre de 1934 puede lograr todo, conjurando a Saturno con un Amuleto Especial, vibrando en 5. Informes en el Estudio.

A Isidro A. F.

Su nacimiento fué efectuado bajo la influencia de la Luna trae como signo Zodiacal a Sagitario. Le confiere el ser valiente, correcto y ordenado. Como la inclinación que tiene a las Ciencias Ocultas, puede lograr mucho en este ramo. En 1926 pudo obtener satisfacción monetaria, pero se le eclipsó. Noto de que en la actualidad sus cosas no le salen bien, por estar afectado psiquicamente, destruyase ese y logrará Agosto y Noviembre de 1934. Y los números 1 y 4 vibrando talismanicamente en Domingo, lo favorecen en sus acciones de empresas. Y suerte en general.

A Blanca María.

Está decretado por su signo Astral de su nacimiento que Mercurio, que todos sus sueños no los cuenta, menos en su septimo día, por que todo su bien depende de ocultarlos. El sábado su gran día. Número mágico 8. Su suerte aumenta con la fuerza de Saturno en amuleto.

Strasburger y Fonseca
INDUSTRIALES

Lea El Censor

Si usted quiere comer buen pan nutritivo, saludable de mejor gusto que otros, pida el elaborado por

Musmanni

TITO

Zapatería Infantil

Calzadito para BABYS de todo número y estilo con los mejores materiales del país. Atención esmerada
— Frente al Teatro América —

Cada vaso que Ud. tome de la Deliciosa
CERVEZA

“SELECTA”

es un vaso de Salud, Fuerza y Vigor
Productos TRAUBE

LABERINTO

Es el que necesita usted
POR ECONOMICO
E INSUPERBLE



Ese siempre el mejor Betún “NUGGET”

y cambie las tapas por preciosos Obsequios en nuestro almacén

Sasso Hermanos
San José
Distribuidores Exclusivos

EL

BUFFALO

Zapatería de moda con estilos siempre de última novedad



Frente al Banco Nacional de Seguros

GARAGE PENON

Avenida 10 Al Oeste de El Pelayo Teléf. 2061

En este taller reparamos totalmente su auto o camión, a dejarlo completamente nuevo; se lo pintamos con elegancia le cambiamos el capote y le arreglamos el tapiz. Nuestro lema es: Buen trabajo y precio módico.

Quiere estar sano y fuerte? coma fideos elaborados con harinas de primera calidad y ellos son fabricados por

Musmanni

¿Quiere Ud. ser Rico?

Lo conseguirá, lease en este periódico la lista de precios de la tienda

La Gran Señora

Se vende

una urna grande para tienda
Apartado 1341

Tel. 2842

EL CENSOR

Teléfono 2842



Periódico de intereses generales



Apartado 1341

NOTA: La lista de la lotería está muy correcta, siempre tenemos mucha atención y esmero para evitarle dificultades a nuestros estimables lectores.--*La Dirección.*

Palabras de Lloyd George

Lloyd George, a quien nadie puede tachar de visionario ni de religioso fanático. Al final de una reunión que presidió este conocido estadista, dijo: «El siglo XX ha presenciado la más terrible de las guerras que jamás haya habido; no obstante el mundo entero sigue preparándose para futuras matanzas, aún más espantosas que antes. El mundo todavía desoye el mensaje de paz proclamado por los ángeles desde los collados de Belén. Estoy en pleno acuerdo con que pudiéramos formar ligas de naciones, tendientes a la abolición de las guerras, pero no habrá verdadera paz hasta que se efectúe un completo cambio de corazón de parte de las naciones sino también de los individuos».

Orión 3 Alajuela 1

En contienda reñida y de gran interés, el Orión eliminó al Alajuela de la Eliminatoria Keith por 3 tantos a 1. Anotaron por el el Orión: Hernán Bolaños y Guido Matamoros; y por Alajuela Esquivel.

José Santos Chocano, artrítico y diabético

Santiago de Chile.— José Santos Chocano, se encuentra gravemente enfermo en un sanatorio de Viña del Mar. Los achaques de su edad bastante avanzada y su agitada y turbulenta vida parece que llegan a suépílogo fatal. La enfermedad de que adolece, artritis y diabetes, ha comenzado a hacer crisis. El Cantor de América ha sufrido serios trastornos financieros en los últimos años de su vida y parece que el gobierno del Perú se negó a dejarlo entrar a su tierra natal. Los médicos que lo asisten declaran que es de pronóstico reservado el caso aunque el paciente puede resistir por algún tiempo la crisis que lo aqueja.

Lotería del Asilo Chapuí

1115	50	3289	100	5611	100	8502	100
1228	200	3310	50	5635	50	8603	50
1328	50	3339	200	5748	50	8636	100
1329	100	3370	200	5811	100	8664	50
1377	100	3411	50	5889	100	8689	50
1410	50	3420	100	5933	50	8739	500
1453	50	3457	50	6008	50	8973	50
		3512	100	6073	50	9065	50
1508	20.000	3606	5000	6107	50	9161	100
del 1503 al				6334	50	9181	50
1513	50 c/u	del 3601 al		6339	100	9188	100
1580	200	3611	25 c/u	6474	100	9390	100
1601	50			6507	50	9354	50
1654	50	3563	50	6511	50	9473	50
1668	100	3733	500	6602	200	9519	100
1717	50	3766	50	6616	50	9625	50
1788	50	3811	50	6674	50	9732	50
1884	100	3851	50	6765	50	9775	100
1944	50	3952	50	6782	100	10.000	100
1972	500	3994	50	6854	50	10.015	50
2044	50	4039	100	6885	100	10.131	50
2045	50	4103	50	6932	100	10.137	50
2088	100	4109	100	6989	50	10.231	50
2139	50	4227	50	7197	50	10.245	100
2146	50	4353	100	7340	50	10.262	50
2181	500	4399	50	7638	200	10.268	50
2275	100	4413	50	7700	50	10.484	50
2537	100	4789	100	7761	50	10.546	100
2765	50	4954	100	7818	200	10.620	100
2886	200	5009	200	8074	50	10.650	100
2907	50	5103	50	8177	100	10.680	50
3015	50	5239	200	8326	50	10.688	40
3025	50	5277	200	8374	50	10.745	50
3055	50	5312	100	8377	1000	10.886	50
3105	100	5333	50	8450	100	10.905	200
3163	200	5509	50	8484	200	10.974	50

Lea al reverso
le interesa

Panamá

3 de junio

3468 8440 5645

Agencia de Funerales y Circulación Mora Poveda

ESQUELAS MORTUORIAS

CON IMPRESION, CIRCULACION Y ROTULACION

EN LA AGENCIA MORA POVEDA

TELEFONO 2842

GAN GAS © OPORTUNIDADES © B AJOS PRECIOS

La Ocasión Más Extraordinaria del Año

Increíble - Sorprendente - Unico - Maravilloso - Sólo viéndolo puede creerse
 Asómbrese, leyendo los precios que en "La Gran Señora"
 esta lista parcial le ofrecerá

DESDE EL PROXIMO MIERCOLES

	DE	A
Crespones seda gruesos	5.00	3.25
Crespones seda gruesos, gran surtido 50 por ciento natural	6.00	3.35
Crespones seda natural japoneses	3.50	2.75
Crespones seda natural	5.00	3.75
Crespones seda corrugados gran surt. Crepé rizado francés gran surt. col. Crepé corrugado acordonado surtido	5.50 12.00	3.50 7.50
colores floreados	4.50	2.25
Baronet fino (Cristal Flag)	3.50	2.50
Crespones seda estampados	4.50	2.75
Chiffones estampados seda pura	3.00	1.50
Crespones floreados corrugados gran surtido	3.50	1.85
Organdí de seda lisos gran novedad	8.00	3.00
Gamuza de seda japonesas gran surt. Gamuza de seda japonesas gran surt. Y todo el resto de la sedería rebajado a precios de ocasión.	12.00 9.00	7.00 5.00
Organdí suizos de algodón estamp. Organdí suizos de algodón bordados Un lote de chiffones de algodón flor. Tafetán de lana en colores oscuros Gran surtido de villesas de algodón Enorme surtido en foulares colores garantizados gran variedad de dibujos desde	2.50 3.00 1.50 4.50 1.25	1.40 1.50 0.90 3.00 0.80
		0.65

Avenida Central

José Sarkis F.

	DE	A
Batistas estampadas gran surtido	1.25	0.85
Cretonas egipcias 1.10 mts. de ancho Céfiros para camisa desde	1.75	1.25 0.60
Poplines lisos para camisa en todo cl. Organdí suizo de algodón gran surt. Popelina de lana azul	1.25 1.50 3.00	0.90 1.00 2.00
Lociones y perfumes gran surtido Poplines para camisa lisos y listados enorme surtido acabado de recibir desde Etamines lisos chiffones 1 mt. ancho Etamines lisos chiffones acabados recibir	1.25 1.50 1.25	1.25 1.00 0.75
Gran surtido de cortes de casimir ingleses acabados de recibir		
Capas de hule para señora, caballeros y niños, gran surtido recibido por el último correo, a precios de ocasión.		
Géneros de lana para sobretodos de señora acabados de llegar en colores y blancos Toallas de seda gran surtido a precios de quema Medias de seda para señoras inmenso surtido en los co- lores de moda, y diferentes calidades, entre ellas la fa- mosa Durhann Penelope, rebajadas de precio.		

Gran surtido de carteras para señora clase garantizada
a precios de quema
 Géneros para cortina blancos estilo marquiseta
 Gran surtido de géneros para pijamas en diferentes
clases, entre ellos unos listados gran novedad
 Poplines de seda lisos para camisa
 Géneros blancos para mantel
 Camisas extranjeras finas en colores lisos, rebajadas
de precio
 Gran surtido de corbatas y corbatines a precios de quema
 Gran surtido de zapatos de hule y de cuero, para niños,
a precios de ocasión
 Gran surtido de driles, cotines, mantas, lienzo, paños
de mano, capas para baño y también géneros para paños
 Ropa interior de punto, en diferentes clases, y también
la estilo B. V. D
 Lociones, polvos y aguas de colonia de la famosa
casa Lenthéric
 Gran surtido de artículos para regalos de boda
 Gran surtido de pañuelos para señora y caballeros
 Gran surtido de colchas de encaje, cortinas y colchas
mercerizadas en varios colores
 Merino de algodón gran surtido colores 37" ancho
 Calcetines de seda y algodón, etc.
 Y muchos artículos más a PRECIOS DE OCASION
 HAGANOS UNA VISITA Y SE CONVENCERA

Frente al Mercado